



Don Salvador González
de Torres y Beal

DON SALVADOR GONZALEZ
DE TORRES Y REAL
(1801 - 1862)

Los hermanos D. Bernardo y D. Salvador González de Torres y Real nacieron en el Puerto de la Cruz y vinieron a Las Palmas a principios del siglo XIX.

Don Bernardo fué Alcalde de esta Ciudad y le cupo la mala suerte de incendiarse el Ayuntamiento durante su mando, el año 1842. Entonces su comportamiento fué heróico pues penetró en las Casas Consistoriales envuelto en mantas mojadas para rescatar algunos documentos e inició la suscripción pública para su reedificación. Fué fundador del Gabinete

te y uno de sus Presidentes.

Don Salvador, su hermano, doctoróse en Medicina en la Universidad de Montpellier y de Cirujía en la Universidad de la Sorbona. Después de revalidar sus estudios en Madrid ejerció su profesión en Las Palmas. Intervino con brillantez y espíritu de sacrificio en la epidemia del cólera morbo que se desató sobre la Isla el año 1851. A consecuencia de su comportamiento fué premiado con el nombramiento de Caballero de la Orden Americana de Isabel la Católica. Aquella epidemia que actuó de elemento de terrible cauterio sobre el cuerpo

de la Isla, arrasó con todo el desarrollo de la misma pero dió ocasión para que incontables personas mostraran su arrojo, su sangre fría y su caridad manifiesta.

La ruptura con el pasado que significa el incendio del Ayuntamiento y el desastre del cólera, están extrañamente relacionados con las vidas de los hermanos González de Torres.

Ejerció Don Salvador también como médico del Hospital de San Martín y como profesional en la Comisión Sanitaria.

Serie de 100 Canarios Ilustres
Obsequio de "cumbre"

LAS PALMAS - 1955

N.º 75